



DISCUTEN SITUACION EN COREA. Washington, junio 10. El Presidente Jimmy Carter se reúne hoy en Washington con varios funcionarios y miembros del Gabinete para discutir la cuestión de Corea. Izquierda a derecha: General George Brown, Presidente del Estado Mayor Conjunto; el vice-Presidente de Estado Philip Habib; el Asesor presidencial David Aaron; el vice-Presidente Walter Mondale; el Secretario de Estado Cyrus Vance, Carter, el Secretario de Defensa Harold Brown y el Asesor del Consejo Nacional de Seguridad Zbigniew Brzezinski.

Política de Pdte. Carter Critica Henry Kissinger

WASHINGTON, junio 10 (AP). La política del Presidente norteamericano Jimmy Carter frente al problema de los derechos humanos en el mundo y su actitud de asumir una actitud no beligerante ante los ascendentes partidos comunistas del Mediterráneo europeo fue duramente criticada en menos de 24 horas por Henry Kissinger, Ronald Reagan y Daniel Moynihan.

Por su condición de ex-Secretario de Estado y personalidad gravitante en la arena in-

ternacional, las declaraciones de Kissinger parecen cobrar mayor relieve, considerando que hasta ahora no había formulado crítica alguna al Gobierno de Carter.

Moynihan, ex-Embajador de los Estados Unidos en las Naciones Unidas, que condenó en ese foro mundial la pregunta "dictadura" que ejercerían allí las Naciones del tercer mundo, es ahora senador demócrata por Nueva York.

Reagan ex-Gobernador de California, representó a la derecha republicana, derrotada por el ex-

Presidente Gerald Ford en la disputa del año pasado por la nominación para la candidatura presidencial del Partido.

Kissinger dio particular énfasis a su preocupación por la posibilidad de que las tres fracciones del "eurocomunismo" (los Partidos de Francia, Italia y España)

—Favor pase a la Pág. 15.

Pequeña Alza en Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 10 (UPI). La Bolsa de Valores, ante la carencia de noticias que influyen en los papeles, cerró hoy una semana opaca con una pequeña ganancia.

Los analistas dijeron que el Citibank de Nueva York, que fija la tendencia, sorprendió a Wall Street al desaprovechar una posibilidad para aumentar su tasa de interés para préstamos a grandes corporaciones en 0,25, a siete puntos, al cambiar la fórmula que usa para determinar la tasa. En el último mes, la tasa ha aumentado medicamente, al actual nivel de 6,75.

Las mayores tasas de interés serían resultado del endurecimiento del crédito por parte de la Reserva Federal.

—Favor pase a la Pág. 34.

Grenada Ultima Preparativos de Reunión en OEA

SAINT GEORGES, Grenada, junio 10 (AP). Al prepararse esta pequeña isla para la Séptima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos (OEA), con sus recursos humanos y materiales aprovechados más allá de sus alcances, todavía hay temores de que no puedan evitarse confusiones de última hora.

El Primer Ministro Eric Gairy dirige casi solo todos los arreglos para esa importante reunión que empezará el 14 de junio.

La idea novedosa de reunir a los delegados bajo una gigantesca cúpula geodésica frente al mar, con capacidad para más de 200 personas, ha provocado críticas de algunos peritos en arquitectura.

La cúpula, de nylon y plástico reforzado fue usada por primera vez en las celebraciones del Bicen-

—Favor Pase a la Pág. 28.

Robert Vesco Gestiona Residencia en Panamá

PANAMA, junio 10 (ACAN-EFE). Robert Vesco, financista norteamericano prófugo de su país y radicado en Costa Rica, ha solicitado al Gobierno panameño que se le permita residir en la occidental Provincia de Chiriquí, según informa hoy el vespertino local "La República".

Según la información, Vesco piensa invertir parte de su capital en empresas comerciales y ganaderas de aquella región limítrofe con Costa Rica y ha mostrado interés en adquirir una finca en las tierras altas chiricanas.

Para adelantar tales gestiones, el acaudalado hombre de negocios llegará el domingo a Chiriquí para tramitar con uno de los abogados más importantes de allí su permanencia definitiva o temporal en aquella Provincia.

Por otro lado, se indica que el lunes próximo el industrial norteamericano tramitará al través

de la Dirección de Migración de este país todo lo relativo a su posible entrada a Panamá.

La actitud de Vesco de buscar residencia en Panamá parece desprenderse de las declaraciones formuladas anoche por el Presidente costarricense, Daniel Oduber, en el sentido de que el millonario saldrá de Costa Rica en cuanto concluya la tramitación de algunos asuntos judiciales en que está mezclado y apenas arregle sus inversiones en aquella nación.

A su vez, la decisión de Oduber de sacar al discutido financista prófugo de las autoridades norteamericanas, acusado de haber tomado indebidamente 224 millones de dólares propiedad de los Inversionistas en Fondos Mutuos, es el resultado de constantes ataques proferidos por relevantes políticos costarricenses en el sentido de que Vesco financió la campaña del mandatario.

Ultiman los Detalles de Comicios Generales en España

MADRID, junio 10 (UPD). El Presidente del Gobierno Adolfo Suárez y su Gabinete se reunieron hoy para ultimar los detalles finales de las elecciones generales del próximo miércoles.

Como culminación de la campaña electoral, los Partidos políticos piensan realizar este fin de semana unas 4.000 concentraciones y mítines en todo el país.

Fuentes comunistas dijeron que su Partido espera la concurrencia de unas 300.000 personas a la comida campestre organizada para el domingo por sus dirigentes en la Provincia de Madrid.

Suárez y su Gabinete se reunieron como es tradicional los viernes en el Palacio de la Moncloa en lo que seguramente será el último Consejo de Ministros del actual Gobierno.

A pesar de que los observadores políticos opinan que Suárez continuará presidiendo el nuevo Gobierno, seguramente el Gabinete será reestructurado en su totalidad tras las elecciones parlamentarias.

El último problema del actual Gabinete será la coordinación de las medidas de seguridad durante

los comicios, las primeras elecciones democráticas del país en 41 años. Grupos extremistas de derecha e izquierda han tratado ya de alterar la campaña electoral con actos de violencia varios de ellos sangrientos.

Suárez aumentó hoy su participación en la campaña. Además, y durante 10 minutos, la Unión Demócrata Democrática que encabeza utilizó en el Radio Nacional trozos de sus alocuciones.

La Alianza Centrista figura actualmente a la cabeza en los sondeos de opinión, seguida del Partido Socialista, de los Trabajadores, y a mayor distancia de la Alianza Popular, derechista, y el Partido Comunista Español.

Mientras tanto la violencia continuó enseñoreándose por la región vasca. Cuatro terroristas, entre ellos una mujer, asaltaron un Banco en la ciudad Guipuzcoana de Andoain, cerca de San Sebastián, dirieron fuentes policiales.

Los informantes añadieron que el grupo asaltante huyó con un millón de pesetas (14.000 dólares), aunque las primeras in-

—Favor Pase a la Pág. 28.

Clausura Conferencia de la Comunidad Británica

LONDRES, junio 11 (AP). Los dirigentes de la Mancomunidad dieron apoyo generalizado hoy al plan británico que propugna una transferencia pacífica del poder en Rodesia, pero muchos otros defendieron también la continuidad de la lucha guerrillera hasta la rendición del Gobierno de Minoría blanca.

La iniciativa de considerar el asunto, planteada por el Presidente de Zambia, Kenneth Kuanda, halló "algún escepticismo" sobre si las recientes propuestas anglo-americanas podrían lograr una transferencia de

Poder a la mayoría negra de Rodesia, manifestó un vocero.

Indicó que el comunicado final de la conferencia de ocho días podría pedir el apoyo de la Mancomunidad a la guerrilla nacionalista negra.

El Primer Ministro de Jamaica, Michael Manley, dijo a la reunión que aglutina a 33 naciones que no existe contradicción entre las negociaciones por un lado y la lucha armada, las sanciones y otras formas de presión, por otro. "La Mancomunidad debe comprender y apoyar ambos

—Favor Pase a la Pág. 28.

Mejoran Normas Humanitarias en Tiempos en Guerra en Ginebra

GINEBRA, junio 10 (AP). Noventa y siete países y tres movimientos de liberación firmaron hoy el acta final con la que culminaron cuatro años de trabajo en un complejo protocolo legal, destinado a mejorar las normas humanitarias en tiempos de guerra.

Israel, que protestó por la inclusión en el cóncave de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), fue el único participante que se negó oficialmente a suscribir el documento de clausura de la conferencia diplomática, la mayor reunión internacional jamás efectuada en Suiza.

El documento es una especie de nota que se incorporará a dos protocolos adicionales, aprobados por la conferencia para complementar y actualizar las convenciones en

vigor de Ginebra y La Haya para adecuarlas a los modernos métodos de guerra.

Los protocolos tendrán que ser suscritos por los gobiernos respectivos y ratificados por los parlamentos de cada país signatario.

Las nuevas normas, incluidas en unos 130 artículos, darían mayor protección a la población civil en guerras futuras y aliviarían la suerte de los combatientes enfermos, heridos y capturados.

Las disposiciones requieren la revisión de los manuales de los soldados en todos los países, que ratifiquen eventualmente el documento.

El Ministro, suizo de Relaciones Exteriores, Pierre Graber, que presidió la conferencia, dijo que

—Favor Pase a la Pág. 45.



AMIN AMENAZA A BRITANICO. Nueva York, junio 10. El dictador de Uganda Idi Amin, frustrado en sus esfuerzos por asistir a la conferencia de la comunidad británica en Londres, amenazó hoy con ejecutar a un hombre británico de negocios, identificado como "Cullen". Fuentes de Kampala dijeron que el acusado es Bob Scanlon, el hombre a la izquierda, con bigote, en esta foto de 1975, de unos occidentales llevando a Amin en una silla.